Documental SB1070 Los rostros en el DF



Por primera vez en México el documental de la ley Arizona



Los primeros 18 meses de vigencia de la Ley SB1070 de Arizona muestran los estragos y el impacto humano, político y económico que esta ha causado en la comunidad latina dentro y fuera de Estados Unidos.

El documental SB1070 Los Rostros retrata la evolución de la madre de las leyes antiinmigrantes de esta nueva era en Estados Unidos.

Invitan:

El consejo Nacional para Prevenir la Discriminación La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal

Director documental contacto: renatoavalos@hotmail.com

Presentaciones:

Sábado 5 de Mayo de 2012 Museo Memoria y Tolerancia Luis Moya 12, Centro - 03:30 PM